



## > EDUCACIÓN

# El decreto de la Junta unificará los precios entre universidades

Madrid / Valladolid

El decreto que prepara la Junta para establecer las tasas universitarias del próximo curso limará las diferencias que hasta ahora existen entre los precios de las diferentes universidades de la Comunidad para las mismas titulaciones.

A igual titulación, igual precio entre universidades, es la pretensión de la Consejería de Educación, cuyo titular, Juan José Mateos, participó ayer en la Conferencia General de Política Universitaria, donde constató que la horquilla prevista de subida de tasas, entre 200 y 400 euros, se ajusta a la normativa estatal.

En declaraciones telefónicas tras participar en el encuentro con el ministro, José Ignacio Wert, y el resto de consejeros, Mateos consideró que los precios que se prevén en Castilla y León son «un punto intermedio» respecto a lo demandado por el Ministerio, informa Efe.

Mateos explicará a los rectores antes de que finalice el mes el decreto donde se plasmarán esta unificación de tasas y otras cuestiones, y lo aprobará el primer Consejo de Gobierno del mes de julio.